



Noti-Tips UMC

Rectorado
Coordinación de
Relaciones Interinstitucionales
Oficina de Prensa

Fecha: 30/09/2019

Año 13- Nº 254



UMC en el camino de la producción para la autogestión

El titular de la cartera Universitaria, actual rector de la Universidad Bolivariana de Venezuela y presidente de Fundayacucho, el abogado César Trompiz estuvo en la Universidad Marítima del Caribe en donde no solo conversó con la comunidad administrativa y académica sino que recorrió algunos espacios de la institución siempre con el deseo de favorecer tanto a los estudiantes como al personal.

El Ministro Trompiz trató algunos temas relacionados con el quehacer universitario y la importancia de producir lo que necesita el país con acciones que permitan compartir valores y nuevos esquemas. Sumado a eso aprobó la autogestión de los recursos obtenidos en los cursos que se dictan en la institución, con el fin de poder obtener ingresos en pro de los UMCistas. En la reunión estuvieron no solo autoridades rectorales, directores, coordinadores sino profesores y estudiantes.

Al finalizar el encuentro con la comunidad universitaria el rector Guillermo Riut le obsequió al ministro Trompiz el libro de los "200 años de la Marina Mercante".



Gente de Mar avanza en su profesionalización

En la EESMM en la ciudad de Caracas se dio inicio al curso LXXXIV de Capitanes de Altura y Jefes de Maquinas. El rector Guillermo Riut además de dar la bienvenida anunció que esta será la Primera Promoción en obtener la Especialización en Transporte Marítimo lo que sin duda favorece la formación profesional de la Gente de Mar.





Noti-Tips UMC

Fecha: 30/09/2019

En Higuerote la formación gira hacia el mar



En la región de Barlovento los aspirantes a cursar el PNF en Transporte Acuático, gracias al convenio firmado entre la UMC y la UPTBAL, recibieron charlas informativas del proceso de admisión por parte de los Vicerrectores de Académico y Administrativo de la UMC, los capitanes Edgar Rodríguez y Juan Ángel. Allí se atendió una población aproximada de 130 bachilleres de los

cuales se seleccionó a 86, quienes conformarán las dos secciones del primer trimestre que iniciará el periodo 2019 - 03T. La representación por parte de la marítima contó además con el Dr. Wladimir Barrios, la Lic. Glorys Marcano coordinadora del TSU en Transporte Acuático y la profesora Mayreth Isturriaga, jefa de la cátedra de Transporte Acuático.



Se afianzan relaciones interinstitucionales



En visita interinstitucional por parte de una importante delegación del Instituto Nacional de los Espacios Acuáticos (INEA), conformada por el vicepresidente del INEA, VA Jorge Sierralta quien en nombre del viceministro de Transporte Acuático y presidente del INEA CN César Romero estuvo en la

marítima junto con el gerente General de Marina Cap/Alt. Julio Peña y la consultor Jurídico la Dra. Lizett Carrero para establecer alianzas entre la UMC y el INEA, a través de un equipo multidisciplinario, que buscará reforzar la formación del estudiante así como visualizar y favorecer el tema ambiental y mejorar así mismo la flota de transporte de la universidad.



El Director de la Escuela Náutica de Venezuela Cap/ Alt Juan Hernández, informó sobre la nueva organización de la coordinación de Ing. Marítima: la Lic. Rosibel Griman es la encargada de la coordinación y la asistente es Mirleidys Cedeño. El correo de contacto: coord_ing_maritima@umc.edu.ve, así mismo como asistente administrativo de la dirección de la Escuela Náutica de Venezuela, se encuentra la Lic. Miriana Luvo, correo de contacto: mluvo@umc.edu.ve, y para futuros requerimientos o cualquier información adicional por favor contactar por la EXT 1071



Síguenos: @U_Maritima

Editado por la Coordinación de RRII
Redacción, diagramación y fotografía :
Lic. Evila Delgado - Coordinadora (e)